

«Mühlebach» wird nicht abgerissen

Obwohl der Landgasthof «Mühlebach» im aktuell auf der Gemeinde aufliegenden Gestaltungsplan «Mühlebach (Nord)» als Baufeld vermerkt ist, wird er nicht abgerissen.

Altendorf. – Zwar gibt es noch kein konkretes Bauprojekt, aber aus verschiedenen möglichen Varianten ist eine bevorzugte ausgewählt worden. Das Modell zeigt acht fünfgeschossige Gebäude und einen grossen Innenhof. «Wir planen eine familienfreundliche Siedlung, die in den nächsten 20 Jahren realisiert werden soll», heisst es seitens der Familie Wattenhofer, Eigentümer des Grundstücks. (asz) **BERICHT SEITE 3**



So könnte die Überbauung beim Landgasthof «Mühlebach» dereinst aussehen.

Bild Marty Architektur